



Boletín de Prensa
10 de noviembre de 2017

Apertura UTTT entrega de fichas para El cuatrimestre enero-abril 2018

A partir del 13 de noviembre del presente año, la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT), iniciará la entrega de fichas para ingreso al cuatrimestre enero-abril 2018.

Para este periodo sólo se ofrecerán los programas educativos de Técnico Superior Universitario en Mantenimiento, Química Industrial y Mecatrónica, los cuales tienen continuidad para obtener una Ingeniería.

Los egresados de bachillerato podrán efectuar su registro en línea a través de la página web de esta casa de estudios en www.uttt.edu.mx, donde deberán cubrir los requisitos para su ingreso.

La entrega de fichas para el examen de selección culminará el próximo 8 de diciembre. El examen de admisión se aplicará el 13 del mismo mes y el inicio de clases será el 10 de enero de 2018.

El modelo educativo que ofrece la UTTT está orientado en un 70 por ciento práctica y permite a sus educando obtener experiencia laboral, por medio de las estadías que efectúan en el sector empresarial, antes de culminar sus estudios.